

Artikel vom 12.12.2019

Besuchergruppe in Berlin

50 politisch interessierte Bürger auf Reisen



Auf Einladung des Wahlkreisabgeordneten für Erding und Ebersberg, Andreas Lenz reisten 50 politisch interessierte Bürger im Dezember nach Berlin.

Der Abgeordnete nahm sich lange Zeit, um alle Fragen seiner Gäste zu beantworten.

Außer der obligatorischen Stadtrundfahrt und des Besuches im Bundestag sowie der Bayerischen Vertretung standen weitere interessante Highlights auf dem Programm: Ein Informationsgespräch beim gerade in den Neubau gezogenen Bundesnachrichtendienst, eine ausführliche Führung im ehemaligen Flughafen Tempelhof mit Besichtigung der zugehörigen Katakomben, sowie ausführliche Erklärungen entlang der Überreste der Berliner Mauer.

Auf der Heimreise konnten die Besucher noch während einer Betriebsführung bei BMW in Leipzig die voll digitalisierte und nachhaltige Produktion des Elektroautos erleben.

Bericht Stefanie Ederer